



LETTRE

aux associés de la médaille miraculeuse

SOMMAIRE

Notre-Dame de la Confiance	p.3
Marie avec nous	p.4
Marie dans la Bible	p.5
Chapelet et carte bancaire	p.6
Dans nos archives	p.7
140 rue du Bac	p.8

le mot du père

Confions le nouveau Saint Père, le pape François, à l'intercession de la Vierge Marie, surtout en ce mois de mai, afin qu'il accomplisse au mieux sa lourde tâche qu'est son saint ministère. Lui-même l'a fait déjà au lendemain de son élection, en allant lui porter un bouquet de fleurs à la Basilique Sainte Marie Majeure. Et puis remercions son prédécesseur, le pape émérite Benoît XVI, pour avoir mené la barque de Saint Pierre, dans des moments incertains et difficiles. Confions-le de même à la Sainte Mère, car lui aussi nous a montré son amour pour elle.

Jean-Daniel Planchot

Aumônier et directeur national de l'Association de la Médaille Miraculeuse

LA CONFIANCE DE MARIE

Jean-Daniel Planchot

Dans le *Magnificat*, ce cantique jailli du cœur de Marie lors de sa rencontre avec sa cousine Élisabeth, nous trouvons une expression qui révèle l'attitude intérieure de la Vierge : «*Mon âme exalte le Seigneur, il s'est penché sur son humble servante*» (Luc 1, 46-48). Ces mots expriment le mouvement constant d'un cœur qui sait aller en Dieu avec grande confiance en son secours. Marie sait que tout ce qu'elle est, tout ce qu'elle a, vient de Dieu et est un pur fruit de sa générosité. La grande mission reçue du Très-Haut, ne l'empêche pas de sentir sa petitesse. Voilà pourquoi elle ne se fie pas en ses propres capacités, mais place en Dieu seul toute sa confiance. Et Dieu, qui «*renvoie les riches les mains vides, et comble de biens les affamés*» (Luc 1, 53), rassasie sa «*faim*» et l'exauce, non seulement en la remplissant de ses dons, mais en se donnant vraiment à elle.

Nous aussi, nous nous confions en Dieu, mais notre confiance n'est pas aussi absolue. C'est pourquoi nous n'arrivons pas à être totalement sûrs du secours divin, et sentons toujours le besoin de recourir à des expédients pour avoir quelque sécurité, quelque appui humain. Mais, comme tout ce qui est humain est instable et incertain, il est normal que nous demeurions agités et inquiets. La Vierge nous montre l'unique voie de la véritable sécurité, de la sérénité et de la paix intérieure, même au milieu

des situations les plus difficiles : celle de la confiance totale en Dieu. «*En toi, Seigneur, j'ai placé mon refuge : que jamais je ne sois confondu!*» (Psaume 31). Non, Dieu ne trompera jamais notre confiance, et il trouvera toujours moyen d'aider et de soutenir qui s'est totalement confié en lui.

À cet effet, comme nous y invite le pape François, «*Demandons l'intercession de la Vierge Marie. Elle nous enseigne la joie de la rencontre avec le Christ, l'amour avec lequel nous devons le regarder sous la croix, l'enthousiasme du cœur jeune avec lequel nous devons le suivre dans toute notre vie.*» ■



Le pape François en la Basilique Sainte Marie Majeure de Rome le 14 mars 2013

CHRC

rédaction et administration

93 rue de Sèvres 75006 PARIS - Tél. : 01 45 48 08 32 - Fax : 01 45 48 98 83

Directeur de la publication et de la rédaction : Jean-Daniel Planchot c.m.

Conception : fr. Jean-Claude Moinier

Secrétariat et Rédaction : Anne Bazalgette

Comptabilité et Gestion : Marie-Hélène Garce

Photocomposition et Impression : Imprimerie Genty 76390 Aumale

Commission paritaire 0314 G 81817 - ISSN 1633 6593 - Dépôt légal : mai 2013

93 rue de Sèvres • 75006 PARIS • Tél. 01 45 48 08 32 • Fax 01 45 48 98 83

CCP 19 458 44 D - Paris • site : www.medaille-miraculeuse.fr • e-mail : ass.medaillemir@wanadoo.fr